



Redes de Poder MTY



PÉREZ BERNAL TOMA PROTESTA Y MORENA AUMENTA PRESENCIA EN SAN NICOLÁS

El morenista **José Alfredo Pérez Bernal** tomó protesta como diputado local a la vez que se sumó a la bancada de **Movimiento Ciudadano**.

Tal y como se adelantó en este espacio, no había ningún impedimento para que el también exdirigente del PAN tomará la curul de **Waldo Fernández**, quien solicitó licencia para buscar un escaño en el **Senado de la República**.

Llama mucho la atención que se logró tener quórum en el pleno para que los diputados sesionarán, algo que en las últimas semanas no estaba ocurriendo.

Por lo pronto, la bancada de MC adelantó que sus legisladores no trabajarán hasta que no se le tome protesta no solo a Pérez Bernal, sino también a **Rosaura Guerra**, quien reclama el curul de **Alhina Vargas**, quien anunció su regreso al Legislativo hace algunas semanas.

Lo interesante será observar si este miércoles los diputados de MC continuarán con el objetivo de no registrar su asistencia, pues difícilmente se le tomará protesta a Guerra.

En caso de que persista la situación de la falta de quórum para sesionar, esta situación podría perjudicar las licencias que algunos diputados tendrán que pedir para buscar alguna candidatura a una alcaldía de Nuevo León.

MORENA AUMENTA PRESENCIA EN SAN NICOLÁS

Nos dicen que las candidaturas locales de **Morena** en Nuevo León entraron a una etapa de análisis.

Y es que las mediciones internas arrojan que la marca Morena ha tenido un crecimiento importante en el



José Alfredo Pérez Bernal, suplente del morenista Waldo Fernández, tomó protesta como diputado local a la vez que se sumó a la bancada de MC.

estado, tal como lo adelantamos en este espacio.

Pero, cuando hacen las mediciones con el nombre de los candidatos a diversos puestos de elección popular, bajan considerablemente en las preferencias electorales a diputaciones locales y municipios en varios distritos, y eso es algo que no se quiere que suceda en **San Nicolás**.

El aspirante morenista a la alcaldía nicolaíta, **Victor David Guerrero**, ha intensificado entre los ciudadanos la entrega apoyos médicos e incluso, ha acudido a ciertos sectores para tapar los baches en los diferentes sectores, claro, para que lo ubiquen.

Sin duda, el plan de Guerrero debe replicarse, por ejemplo, en **Monterrey**, donde los registrados a una diputación local no cuentan con preferencias en los conteos. Si ya van a estar haciendo campaña, pues al menos que dejen algún beneficio.

La realidad es que el alcalde **Daniel Carrillo** tendría que estar preocupado por la presencia de Victor David, pues es un municipio con una gran población de adultos mayores, quienes reciben su pensión del Gobierno federal.